

Presseinformation

Juni 2022

Austrotherm investiert weiter in Service

Aufstockung in der Architektenberatung beziehungsweise Anwendungstechnik

Maik Echelmeyer ist neuer Architektenberater und Anwendungstechniker bei Austrotherm, einem der führenden Hersteller von klimaschützenden XPS-Dämmstoffen. Er unterstützt Dirk Baune, der in Deutschland für diesen Bereich bereits seit 2017 Ansprechpartner ist.

Die Erweiterung unterstreicht das Selbstverständnis von Austrotherm, den Kunden stets mit lösungsorientierter technischer Beratung zur Seite zu stehen. Dabei erhält der Spezialist für energiesparende XPS-Wärmedämmung, die vom Keller bis zum Dach reicht, eine große Bandbreite an Anfragen aus dem Markt. „Unsere Partner wünschen sich Hilfestellung zu ganz konkreten, oft auch sehr speziellen Fragestellungen. Vieles resultiert aus den gestiegenen technischen Vorgaben und Herausforderungen und kann oftmals nur Einzelfall bezogen gelöst werden. Hierfür suchten wir einen Mann aus der Praxis und haben ihn in Maik Echelmeyer gefunden“, erklärt Alexander Sinner, Geschäftsführer Austrotherm Deutschland.

Maik Echelmeyer (40) blickt auf Tätigkeiten im Baustoffhandel sowie bei einem Bauunternehmer für den Bereich Westeuropa zurück. Berufsbegleitend legte er den Betriebswirt im Handwerk ab und absolvierte ein BWL-Studium. Aus seiner Sicht ist energieeffizientes Dämmen mit XPS-Produkten von Austrotherm, die über einen hohen Qualitätsstandard und eine positive Ökobilanz verfügen, ein Leichtes. Seine Aufgabe sieht er in der Know-how-Vermittlung: „Den Kunden beraten, wie XPS über Standardanwendungen hinaus regelkonform und effizient eingesetzt werden kann.“

Pressekontakt:

Evelyn Grau PR-Services
Frau Evelyn Grau
Langestraße 19
58239 Schwerte
Phone +49 (0)2304 / 9 76 90 14
Fax +49 (0)2304 / 9 76 90 15
E-Mail evelyn.grau@grau-pr.de

Seite 1 von 2



Austrotherm Maik Echelmeyer Motiv 1

Maik Echelmeyer unterstützt seit 2022 den Bereich Anwendungstechnik bei Austrotherm. (Foto: Austrotherm)